

Atrápalo
Sólo durante un día

Nokia N95 8Gb
Cómpralo online por **95€**

Sólo el 20 de Diciembre

vodafone

Generalitat de Catalunya
Departament de la Presidència
Con la Euroregión
Pirineos Mediterráneo

ep europa press
www.europapress.es

Miércoles, 19 de diciembre 2007

Usuario Password

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA epsocial DEPORTES GENTE CULTURA SALUD INNOVACIÓN LENGUAS OTR Press BLOGS COMUNICADOS

Economía Responsabilidad Social Corporativa

Macroeconomía | Empresas | Finanzas | Energía | Construcción y vivienda | Transportes

RSC | Motor | Legal | Laboral | Fiscal | Bolsa | Empresas Cotizadas - Sectores

RSC.- IBM y el Barcelona Supercomputing Center trabajarán conjuntamente en el proyecto de I+D 'MareIncognito'

MADRID, 19 Dic. (EUROPA PRESS) -

La compañía informática estadounidense IBM y el Barcelona Supercomputing Center-Centro Nacional de Supercomputación (BSC-CNS) trabajarán conjuntamente en un proyecto de I+D en supercomputación denominado 'MareIncognito' tras renovar su compromiso de colaboración en este campo hasta el año 2011.

En un acto celebrado esta mañana en la sede del Ministerio de Educación y Ciencia de Madrid, el secretario general de Política Científica y Tecnológica y presidente del Consejo Rector del BSC-CNS, Francisco Marcellán, subrayó que este acuerdo "supone una apuesta española a favor de la ciencia y la tecnología". "Este proyecto situará a España en la vanguardia de la I+D en materia de supercomputación", enfatizó.

El objetivo del proyecto 'MareIncognito' consiste en definir las características y el diseño de una nueva generación de superordenadores con los que se alcanzará una potencia de cálculo superior a los 10 Petaflops/s (10.000 billones de operaciones por segundo).

Gracias a la capacidad de cálculo de estos nuevos superordenadores se podrá mejorar la comprensión sobre los orígenes del universo, al mismo tiempo que se desarrollarán nuevas tecnologías en el campo de la salud y la calidad alimentaria y se crearán modelos para combatir el cambio climático, entre otras ventajas.

El acto también contó con la presencia del director del BSC-CNS, Mateo Valero, que anunció que este organismo dedicará "un equipo de más de 40 investigadores por año para trabajar en 'MareIncognito'". "Los buenos investigadores se quedan en España", añadió Valero.

Por su parte, la presidenta de IBM España, Portugal, Israel, Grecia y Turquía, Amparo Moraleda, especificó que la compañía "destinará financiación, tecnología, servicios y capital humano al proyecto". "Cuando se trata de invertir en investigación el problema no es el coste de la mano de obra sino dónde se encuentra el talento diferencial", indicó.

Aprender Inglés en Casa

Habla inglés desde la 1ª lección Certificación Oficial TOEIC y TUTOR

www.oceanoidiomas.com

Anuncios Google

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

Suscríbete a las noticias de Responsabilidad Social Corporativa en tu entorno:

Add to Google Windows Live MY Yahoo! WIKIO RSS En tu Web ¿QUÉ ES ESTO?

Descripción del servicio

MÁS NOTICIAS

19:04 RSC.- El Corte Inglés colabora con Save the Children en una campaña que concede becas a niños afectados por conflictos

MADRID, 19 Dic. (EUROPAPRESS) - El Corte Inglés, Shrek Tercero y la Asociación Empresarial de Pastelería Artesana de Madrid (AEPMA) colaboran con la ONG 'Save the Children' en el marco de la campaña 'Reescribamos el futuro' gracias a la cual se conceden becas a los menores afectados por conflictos armados. ➤

18:46 RSC.- Las multas por incumplir los límites de CO2 que propone Bruselas pueden superar los 1.400 millones

Los fabricantes españoles piden el apoyo del Gobierno para defender al tercer productor de vehículos de Europa

MADRID, 19 Dic. (EUROPA PRESS) - El director general de la Asociación Española de Fabricantes de Automóviles y Camiones (Anfac), Luis Valero, arremetió hoy contra la propuesta de la Comisión Europea sobre límites de emisiones de CO2 de los coches, al considerar que "los plazos no son adecuados" y las penalizaciones previstas podrían llegar a superar los 1.400 millones de euros por pequeñas desviaciones. ➤

18:46 RSC.- Caixa Sabadell impulsa un proyecto para proteger doce espacios naturales amenazados y el litoral catalán

BARCELONA, 19 Dic. (EUROPA PRESS) - Caixa Sabadell ha presentado el proyecto de sensibilización

Buscar sólo en esta sección

Calcula tu seguro de coche en 1 click

IBEX 35 15177,1 -0,63%

FTSE	6432,50	-1,31%
CAC 40	5497,42	-0,22%
DAX	7837,32	-0,17%
DOW J.	13185,89	-0,35%
NASDAQ	2023,99	-0,27%
NIKKEI	15030,51	-1,17%

SOGECABLE 26,50 3,31% INM COLONIAL 2,86 -6,23%
GAMESA 31,07 1,94% SACYR VALLEH 27,09 -4,04%
MAPFRE S.A. 3,04 0,33% FERROVIAL 50,05 -3,75%

IBEX-35 | Mercado Continuo | Latibex | Índices
+ Suben | + Bajan | + Negociados Cotizaciones de Reuters

Más Noticias Más Leídas

- RSC.- Acea crítica que las multas por emisiones propuestas por la CE están en un alto nivel "sin precedentes"
- RSC.- 'La Caixa' financiará 31 proyectos medioambientales en la comunidad aragonesa con más de 1,5 millones de euros
- RSC.- IBM y el Barcelona Supercomputing Center trabajarán conjuntamente en el proyecto de I+D 'MareIncognito'
- RSC.- El Gobierno aprobará próximamente un registro de compromisos voluntarios de reducción de emisiones de las empresas
- RSC.- Leche Pascual apuesta por la integración laboral de personas con discapacidad en su planta de leche de Gurb
- RSC.- Activistas de la Campaña Ropa Limpia denuncian la actitud de G-Star en un caso de violación sindical en India
- RSC.- A Coruña acoge una exposición callejera para concienciar sobre el consumo responsable

ambiental 'Miradas a Catalunya, la Comunidad Valenciana y las Islas Baleares. Lo que tenemos y no podemos perder' que recoge en un libro imágenes de doce espacios naturales de esas comunidades que son frágiles o están amenazados, según comunicó la caja catalana. >

18:25 RSC.- Fundación Mapfre y el Ayuntamiento de Cuenca lanzan una campaña para fomentar la prevención al volante

CUENCA, 19 Dic. (EUROPA PRESS) - Destacar la importancia de la prevención en los accidentes de tráfico es el principal objetivo de la campaña 'En un segundo cambia tú vida' que puso hoy en marcha el Ayuntamiento de Cuenca, en colaboración con la productora armoniafilms y la Fundación Mapfre, con la proyección del corto titulado "Un segundo", que muestra la manera de vivir de los accidentados y sus familias. La campaña dará comienzo mañana, a partir de las 11.30 horas, en el salón de actos de Caja Castilla la Mancha. >

AHORA EN PORTADA...

EP SOCIAL

Política Social

RSC

ONG y Asociaciones

Obra Social

Fundaciones



El Congreso rechaza la petición de IU-ICV para ampliar la despenalización del aborto, sólo apoyada por 21 diputados

El Congreso de los Diputados rechazó por 21 votos a favor, 277 en contra y 10 abstenciones, la moción presentada por IU-ICV para modificar la Ley del Aborto en España y pasar del actual sistema de supuestos legales para interrumpir el embarazo a otro de plazos y convertir esta práctica en una prestación más del Sistema Nacional de Salud (SNS).



La mayoría de los niños de San Ildelfonso son inmigrantes y proceden de familias con problemas socioeconómicos



Desembarcan 211 inmigrantes en la isla italiana de Lampedusa a pesar del frío y el mal tiempo

Vídeos destacados



Unos 400.000 personas habitan en infraviviendas en Madrid

[Ver más vídeos](#)

DEPORTES

Fútbol

Motociclismo

Fórmula 1

Baloncesto

Tenis

Balonmano

Golf

Atletismo

Ciclismo



Ronaldo viaja por sorpresa a Brasil para tratarse de su lesión

El delantero brasileño Ronaldo viajó hoy por sorpresa a Brasil, según informó el entrenador del AC Milan, Carlo Ancelotti, que lamentó que el jugador no se hubiera quedado para presenciar el 'clásico' con el Inter de Milán del próximo domingo.



El abogado de Mayo insiste en la "ilegalidad"

del contraanálisis por no estar "previsto en la normativa UCI"



Raúl cree que el Real Madrid "llega mejor" al clásico, pero que el Barcelona tiene la "ventaja" del Camp Nou

Vídeos Deportivos



Agirre: "El equipo camina bien y queremos ser primeros"

[Ver más vídeos](#)

GENTE



Angelina Jolie, estrella más sexy de la historia del cine

LONDRES, (OTR/PRESS) Angelina Jolie es la estrella más sexy de la historia del cine, sumando hombres y mujeres. Así lo creen los lectores de la prestigiosa revista británica 'Empire' que han votado para elegir a los 100 actores y actrices más atractivos de la historia del séptimo arte.



La hermana de Britney Spears confirma que está embarazada



Denzel Washington dona un millón de dólares a la Universidad Wiley College

Vídeos de Gente



Ivonne Reyes y Alvaro Bultó, simplemente amigos

[Ver más vídeos](#)

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press.

© 2007 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la difusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento. CONTACTÉNNOS | CATÁLOGO | RSS | AVISO LEGAL